

My Town Topics







プールでみんなとあそぼう! -町民プールで三園交流会-

8月5日(金)、日高町町民プールで、志賀保育所(松原千代子園長)、比井保育所(西本康子園長)、内原保育所(田村真由美園長)の園児たちが交流しました。

当日は天気にも恵まれ、園児たちは普段会えない友達との交流に大はしゃぎ。プールで自由に泳いだ後は、おやつのジュースで水分補給し、チームでボール遊びをしました。

ボール遊びは、帽子の色でチームに分かれ、プールに 浮かんだボールを拾って、先生が背負ったカゴに入れ た数を競う勝ち抜き戦。

見事優勝した紫チームのみんなは、お手製の優勝メ ダルを首にかけてもらい記念撮影をしました。

園児たちは「プールは広くて楽しい」、「みんなと遊べて嬉しい」と大喜びし、最後は元気にさよならの挨拶をして、また会える時を楽しみにしていました。



秋の実りを収穫 比井小・稲刈り体験

協力のもと、5月に植えた稲を鎌を使って刈り入 4人も見学で参加。皿山守さんら農家の方6名の 菫が稲刈り体験を行いました。 当日は2年生8人、5年生10人に加えて1年生 9月9日(金)、比井小学校(玉置雅巳校長)の児

そう。昔の人は凄いと思った」と貴重な体験に感謝

、昔の人の苦労に思いをはせました。

刈り入れた稲はこの後精米され、11月にカレー

楽しかったけど、田んぼ全部を鎌で刈るのは大変

天気にも恵まれた中稲刈りをした児童たちは、

フイスを作る為に使用されます。

いっしょにあそぼう! - 堺日高交歓会

8月18日(木)・19日(金)に、日高少年自然の家で、堺市 と日高町の児童らが交流する交歓会が1泊2日の日程で開 かれました。

この日は堺市から50人、日高町からは27人の児童が参加。 最初にオリエンテーションで部屋での決まり事など集団 生活のルールを教えてもらうと、海に出てカヌーやカヤッ ク、海水浴で交流しました。

海に慣れていない子もおり、最初は船を漕ぐのも大変そう でしたが、初めて会う友達とすぐに打ち解けると、協力して 海の散歩を楽しみました。







何度か行っており、今回は頂上付近の清掃を協 生徒63名が西山沿道の清掃活動を行いました。 **〜行っており、他にも老人ホームの清掃やデイ** この清掃活動は、夏のボランティア体験とし 西山清掃は、ボランティア連絡協議会が年に 8月26日(金)、日高中学校(釈野靖仁校長)の ビスの手伝いなども体験しています。

す」と実のある体験だったと話してくれました。 掃を行い、「町をキレイに出来て気持ち良いで 議会、沿道を生徒が清掃する形で協力をさせて もらいました。 ボランティアに志願した生徒たちは熱心に清

ぼくらの町を綺麗に - 日高中・西山清掃